Klima-Erlebnis-Allee, artefact

Im Energieerlebnispark Glücksburg werden den Besuchern eneuerbare Energien greifbar gemacht. Für den Bereich Klimawandel und seine Auswirkungen in der Region und weltweit wurde nun eine zusätzliche Klimaerlebnisstation im Rahmen des Gesamtkonzeptes aufgebaut.

Für dieses Projekt wurde ein halbrundes Klimahaus geplant, das den Treibhauseffekt unmittelbar spürbar macht. Mit einem dreidimensionalen Meeresküstenmodell von der Flensburger Förderegion wird ein Meeresspiegelanstieg, verursacht durch den Klimawandel, simuliert.

Mit der Attraktivierung des Angebotes im artefact Powerpark möchte man die Besucherzahlen erhöhen sowie das touristische Angebot der Stadt Glücksburg um ein weiteres Ausflugsziel ergänzen. Insbesondere für Schulklassen und Urlauber werden so neue Ausflugsmöglichkeiten auch bei Schlechtwettertagen angeboten.

Träger: Artefact gGmbH (privat)

Projektkosten: ca. 46.000 €

Förderung: ca. 9.000 €





Quelle: artefact gGmbH